

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Haut-Ogooué : le PDG lance les hostilités

Innocent M'BADOUUMA
Franceville/Gabon

AUTOUR de Léon Paul Mvouba Okori, secrétaire national 2, les hiérarques provinciaux du PDG se sont réunis à l'Hôtel de Ville de Franceville, samedi 12 août 2023, pour lancer la campagne présidentielle au niveau de la province, partager

les informations quant à la note d'orientation du PDG portant stratégie à mettre en œuvre et, surtout, accueillir Ali Bongo Ondimba, leur " champion à l'élection présidentielle du 26 août prochain ". Lequel est attendu ce mardi 15 août 2023 à la place des fêtes pour un meeting. Bastion du Parti démocratique gabonais, le Haut-Ogooué entend asseoir cette campagne

... dans le Bayi-Brikolo : les Pdgistes sur le terrain



Photo : Nadège Ontounou

Le député sortant, Jean-Bosco Ndjounga donnant le coup d'envoi de la campagne du PDG dans la Bayi-Brikolo.

N.O.
Franceville/Gabon

QUELQUES heures après le lancement, à la mi-journée, de la campagne électorale dans le Haut-Ogooué, par le secrétaire national 2 du Parti démocratique gabonais (PDG), Léon-Paul Mvouba Okori, le département de Bayi-Brikolo (Aboumi) n'a pas traîné pour lancer à son tour les hostilités.

C'est au cours d'une causerie de proximité avec les électeurs dudit département résidant à Franceville, que le candidat aux législatives pour le siège unique de Bayi-Brikolo (Aboumi), Jean-Bosco Ndjounga s'est entretenu avec les militants de son fief politique le 12 août 2023, au quartier "LA Base", dans le 2e arrondissement de Franceville. Au centre du message, des explications sur le processus électoral. Notamment la campagne électorale à

battre en faveur du candidat à la présidentielle, Ali Bongo Ondimba, le début de celle des législatives et locales prévues pour le 16 août, l'accueil - chaleureux - du président du parti à la place des fêtes mardi 15 août 2023, pour lui assurer tout le soutien, ainsi que la stratégie de campagne adoptée par le PDG.

" Les candidats à la députation et les têtes de listes vont circuler quartier par quartier, pour animer avec vous des causeries-échanges, porte-à-porte, conformément à l'orientation stratégique arrêtée par le parti ", a précisé Jean-Bosco Ndjounga, ajoutant que "le candidat du PDG, c'est Ali Bongo Ondimba, pour la continuité, parce qu'il a un bon programme, très ambitieux pour notre pays. Le 26 août, tout le monde doit aller voter le candidat du PDG, Ali Bongo Ondimba. Et les députés seront sur le même bulletin de vote que le président... "



Photo : Nadège Ontounou

Lancement de la campagne par les Pdgistes à Franceville.

présidentielle sur la proximité. " Chaque électeur doit être identifié, bureau de vote par bureau de vote. On doit avoir un rapport sur chaque électeur ; ce n'est pas la peine de vous disperser car le travail doit être scientifique ", a déclaré Mvouba Okori.

De manière pratique, la campagne présidentielle sera portée par les 23 candidats à la députation ainsi que les têtes de listes aux locales et

leurs colistiers. Ces leaders doivent associer les membres du bureau politique, ainsi que " les responsables des organes délibérants du parti que sont les fédérations, les sections et les comités ". Le maître-mot a été de demander aux militants de se ranger derrière les militants investis. Une raison simple à cette option.

" En 2023, la campagne sera assise sur le Parti démocratique gabonais pour éviter les

désagréments constatés en 2016. Vous ne verrez pas les associations ou n'importe qui venir faire n'importe quoi. Le candidat aura des échanges directs avec les populations ", a commenté Léon Paul Mvouba Okori.

Selon lui, l'élection présidentielle 2023 dans le Haut-Ogooué sera marquée par deux temps forts : l'arrivée demain à Franceville du porte-étendard du PDG, et le 26 août, jour de vote.

... Opposants et indépendants : les premières actions attendues

I.M'B.
Franceville/Gabon

SI l'on sait que le candidat indépendant Jean Delors Biyogue Bi Ntougou animera un meeting le 24 août 2023 à Franceville, suivi d'une causerie le même jour à Moanda, on n'a que très peu d'informations sur le programme de campagne des 18 autres candidats de l'opposition et/ou indépendants. C'est dire que ce n'est pas encore le grand rush vers la province altogovéenne pour les adversaires d'Ali Bongo Ondimba qui laisse le terrain au parti au pouvoir. Sur l'ensemble de la province du Haut-Ogooué, qu'il s'agisse des candidats investis

par les partis politiques dits de l'opposition ou des candidats indépendants, presque aucune action de campagne électorale présidentielle n'est visible. Militant du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), formation politique du candidat Alexandre Barro Chambrier, René-Noël Poligui, par ailleurs candidat aux législatives dans les Plateaux, laisse entendre que les militants RPM du Haut-Ogooué attendent encore les directives du directoire du RPM à Libreville. Même son de cloche chez les proches de Paulette Missambo de l'Union nationale (UN) qui attendent aussi les directives de Libreville.

Au sujet de la campagne

électorale des opposants et indépendants dans le Haut-Ogooué, les autorités locales ont expliqué que les demandes d'occupation des places publiques devaient être adressées à l'avance aux autorités municipales et/ou des conseils départementaux, ainsi qu'aux autorités préfectorales et aux Forces de défense et de sécurité pour que des dispositions sécuritaires soient prises.

L'épisode du meeting de Barro Chambrier où chaises et parpaings avaient volé a écorné l'image de la province et nombreux sont les administratifs qui souhaitent que pareils scénarios ne se reproduisent plus.